

SUZANNE TARASIEVE PARIS

SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle - 75003 Paris
T : + 33 (0)1 42 71 76 54

Valentine Cotte

La maille qui nous recouvre

2 novembre – 21 décembre 2024

Vernissage le samedi 2 novembre de 18 h à 21 h

Valentine Cotte est née à Toulouse en 1994. Ses œuvres délicates à l'encre ou en céramique s'inspirent librement de l'esthétique médiévale, convoquant un imaginaire d'avant la modernité, empreint de spiritualité, de mysticisme et de luttes collectives. Dans ses images le corps, ses blessures, ses soins, et ses cicatrices, occupent une place centrale, et la mémoire des souffrances vécues côtoie celle des guérisons possibles.

Les chevaleresses qu'elle imagine sont revêtues d'armures en porcelaine brisées et réparées à la feuille d'argent, ou recouvertes de cottes de mailles minutieusement assemblées. En revisitant l'iconographie martiale et virile des chevaliers traditionnels, notamment les armures de parades de la Renaissance, l'artiste inverse leurs symboles et célèbre la fragilité, la résilience et le soin. L'univers de Valentine Cotte aborde de manière détournée des thèmes sensibles comme la famille et l'enfance, la santé mentale et l'effacement des voix minoritaires dans l'histoire de l'art, et se présente ainsi comme une réflexion sur la réparation, intime et collective, et sur la capacité à se relever.

Son travail a été présentée à la Kunsthalle de Bâle et de Mulhouse, et sera exposée au FRAC Alsace et au FRAC Champagne-Ardenne. Ses œuvres ont intégré le fond de l'artothèque de Strasbourg, d'Eleven Steens à Bruxelles et du FRAC Alsace. Elle est lauréate du prix Icart Artistik Rezo en 2024, et collabore régulièrement avec la DRAC et la région Grand Est.

SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle • F-75003 Paris • www.suzanne-tarasieve.com • info@suzanne-tarasieve.com
VAT identification N° FR 404 477 328 68 - SIRET : 447 732 868 00040

SUZANNE TARASIEVE PARIS

SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle - 75003 Paris

T : + 33 (0)1 42 71 76 54

Valentine Cotte

La maille qui nous recouvre

2 November – 21 December 2024

Opening on Saturday 2 November 2024 from 6 to 9 pm

Valentine Cotte was born in Toulouse in 1994. Her delicate works, inks on paper or ceramics, are freely inspired by medieval aesthetics, conjuring up a pre-modern imagination imbued with spirituality, mysticism and collective struggles. In her images, the body - its wounds, its healing and its scars - occupies a central place, and the memory of the suffering experienced rubs shoulders with that of possible healing.

The female knights she imagines are clad in broken porcelain armours repaired with silver leaf, or covered in meticulously assembled chain mail. By revisiting the martial and virile iconography of traditional knights, particularly Renaissance parade armours, the artist inverts their symbols and celebrates fragility, resilience and care. Valentine Cotte's universe takes a roundabout approach to sensitive themes such as family and childhood, mental health and the erasure of minority voices in art history, and is thus a reflection on reparation, both intimate and collective, and on the ability to stand up again.

Her work has been shown at the Kunsthalle in Basel and Mulhouse, and will be exhibited at the FRAC Alsace and the FRAC Champagne-Ardenne. Her works are part the collections of the Strasbourg artothèque, Eleven Steens in Brussels and the FRAC Alsace. She won the Icart Artistik Rezo prize in 2024, and works regularly with the DRAC and the Grand Est region.

SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle • F-75003 Paris • www.suzanne-tarasieve.com • info@suzanne-tarasieve.com
VAT identification N° FR 404 477 328 68 - SIRET : 447 732 868 00040